

Empresas

La SEPI culmina la compra del 10% de Telefónica tras invertir casi 2.285 millones

(Europa Press RSS)

La Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), entidad dependiente del Ministerio de Hacienda, ha alcanzado el 10% del capital social de Telefónica y ha culminado el mandato del Gobierno trasladado a finales del año pasado, según ha informado en un comunicado.

El consejo de Indra decide hacer sitio a un representante de los Escribano por un independiente

(ABC)

Revolución en el seno del consejo de administración de Indra. Escribano Mechanical & Engineering , fabricante del sector de la defensa , que ya cuenta con el 8% de Indra, ha hecho ya la petición formal para sentarse con un representante en el máximo órgano de gobierno de la compañía de Tecnología y Defensa. Su entrada se hará efectiva con la aprobación en la próxima junta de accionistas de Indra, prevista en principio para el próximo 27 de junio, si bien el consejo tendrá hoy sobre la mesa la forma en la que hará sitio a un nuevo miembro.

La nueva Vodafone ficha al jefe comercial de la low cost Digi para volver a crecer en clientes en España

(El periódico)

La nueva Vodafone se prepara para una revolución en su cúpula directiva. El grupo inversor británico Zegona toma las riendas formalmente de Vodafone España, tras la autorización del Gobierno para comprar el 100% de su operadora española por 5.000 millones de euros, y lo hace poniendo al frente como nuevo consejero delegado a José Miguel García, que ya dirigió Jazztel (hasta ser absorbida por Orange) y también Euskaltel (hasta su compra por MásMóvil).

Iberdrola y Endesa exigen a Ribera 82 millones por parar el cementerio nuclear de Villar de Cañas

(El periódico)

El Gobierno puso punto y final definitivo al antiguo proyecto de construir un almacén nuclear centralizado y aprobó un nuevo plan general de residuos radiactivos que descarta la opción de tener un sólo almacén nacional e impulsa la alternativa de construir siete cementerios nucleares.

Mercadona sube un 15% las compras a proveedores catalanes, hasta 5.004 millones

(Expansion)

Casa Tarradellas, Noel, Saplex, Nufri y You Cosmetics son algunas de las empresas de la comunidad que suministran sus productos a la cadena de supermercados.

Bruselas prevé una caída de las pensiones respecto a los salarios del 23% con la reforma (ABC)

El mantenimiento de la elevada generosidad del sistema público de pensiones español se configura como uno de los principales retos de la Seguridad Social en las próximas décadas, cuando habitarán un aumento significativo del número de beneficiarios con un menor número de trabajadores que sostengan esas rentas con sus cotizaciones.

El Gobierno aprueba este martes elevar el subsidio por desempleo hasta los 570 euros al mes

(El Correo Digital)

También prohibirá a las empresas despedir automáticamente a los trabajadores afectados por una discapacidad y les insta a adaptar sus puestos de trabajo

Saiz propone una recuperación de de la cotización de los becarios 200 euros más 'barata' de lo previsto

(El Economista)

El Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones que encabeza Elma Saiz ha presentado una propuesta para subsanar la orden ministerial referente a la recuperación de los periodos de trabajo no cotizados de los becarios e investigadores. Tal y como se comprometió el pasado lunes, la cartera de las pensiones ha llevado al diálogo social un texto con varias modificaciones que darán más facilidades a aquellos que demanden la 'compra' de cotización: será más barato de lo previsto, permitirá recuperar más años y también dará más tiempo para solicitar que la etapa de becario, trabajador en prácticas o investigador sume a su cuenta de la Seguridad Social. Los sindicatos han valorado de forma positiva esta normativa que aun deberá ser finiquitada.

La industria textil genera 19.800 millones al año en España

(Expansion)

El sector, que emplea a 343.000 personas, ha recibió inversiones de grupos internacionales por valor de 755 millones entre 2007 y 2021.

Díaz y Montero chocan por el control de la SEPI

(El Economista)

La vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, ha reiterado la necesidad de redefinir la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) y convertirla en una agencia pública y moderna, que permita desarrollos e inversiones potentes en España, para lo que considera que hay que sacarla del Ministerio de Hacienda.

El cobre rompe por primera vez la barrera de los 11.000 dólares ante la posible escasez de suministros

(El periódico)

Los precios del cobre han perforado este lunes por primera vez la barrera psicológica de los 11.000 dólares (10.125,46 euros) ante las expectativas del mercado de una escasez de suministros que coincidiría con un repunte en el consumo del lado de la automoción, las redes de transmisión o la inteligencia artificial (IA), aunque, también, con una demanda menor por parte de la construcción o de China.

Finanzas

BBVA-Sabadell: la Fed y otros 16 reguladores examinarán la opa

(Expansion)

Cinco autoridades de Estados Unidos estudiarán el impacto en el mercado de la oferta de BBVA, que no descarta necesitar también el visto bueno de la Comisión Europea.

El seguro de coches afianza su salida de la crisis y gana un 87% más

(Expansion)

El sector eleva su solvencia hasta el 242,9% en el primer trimestre, según datos de Icea.

Kutxabank opta por la continuidad en la renovación de su consejo

(El Correo Digital)

El mandato de nueve consejeros finaliza en junio pero se da como segura la continuidad de siete

La banca sube un 3,5% las comisiones a sus clientes mientras se resiste a remunerar los depósitos

(El Correo Digital)

Algunas entidades cobran hasta 240 euros al año a pesar de relajar el coste anual por mantener la tarjeta. Los clientes más vinculados son los que se benefician de las rebajas.

Línea Directa entra en el segmento de mascotas con un seguro completo por 4,99 euros al mes

(ABC)

Que España es un país de mascotas nadie lo puede negar ya: 9,3 millones de perros y 5,8 millones de gatos avalan esta afirmación, según datos de Datos del Estudio de Censos Veterindustria y la Asociación Nacional de Fabricantes de Alimentos para Animales de Compañía, Anfaac. Solo en los últimos cinco años, el número total de estos animales ha crecido un 60%, y supera con creces el número de niños menores de 9 años, que en estos momentos es de 4,1 millones según los últimos datos del INE. Los perros son para muchos propietarios un miembro más de la familia. De hecho, según el estudio De mascotas a perrhijos: los españoles ante la nueva Ley de Bienestar Animal, presentado el pasado diciembre por Línea Directa Aseguradora, el 42% lo considera como un familiar y más del 7% como un hijo.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf